

# Ende August kommen die Oldtimer



Zum neunten Mal rollt Ende August die Oldtimer-Parade Kiepenkerl-Klassik durch die Stadt. Im vergangenen Jahr fuhrn über hundert Autos mit. So viele sollen es auch in diesem Jahr werden. Wolfgang Husch, Ulrike Frisch, Heinz Schmidt, Friedhelm Langfeld und Karl-Werner Rinker (v.l.) vom Automobil-Club Münster im ADAC werben hier mit einem Borgward Isabella Coupé aus dem Jahr 1957 für das Festival der historischen Fahrzeuge am 31. August und 1. September. [www.ac-muenster.de](http://www.ac-muenster.de) MZ-Foto Münsterview/Tronquet